

Tu m'as agressé

Et comme je suis sympa je vais t'expliquer un peu la vie

Parce que je suis plus âgée que toi que j'ai beaucoup réfléchi au genre et à la sexualité j'ai même écrit des livres là dessus alors tu peux me faire confiance

La vérité c'est qu'on est tous un peu pédés en fait

c'est normal d'avoir des désirs un peu chelous parfois

le sexe c'est compliqué et pas pareil pour tout le monde c'est la vie

la nature est bizarre

C'est parce qu'on a peur de ses propres désirs qu'on a des réactions agressives comme ce que tu viens de faire. Ça s'appelle l'homophobie. Tout le monde en a un peu, même les pédés.

Mais les pédés c'est des gens comme toi et moi ils ont une vie et des problèmes alors c'est pas la peine d'en rajouter

Nos vrais ennemis c'est les riches, on devrait s'unir contre eux

franchement les pédés contre les racailles c'est vraiment dépassé comme délire

Soit gentil avec les pédés stp. Ils ont pas souvent une vie facile

Tu peux m'écrire par e-mail si tu veux discuter de tout ça: hi@astr.ee

Bonne journée